

Haupt- und Finanzausschuss	28.03.2019
----------------------------	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	120/2019-11
Stand	12.02.2019

Betreff Mitteilung betr. Sachstand Glasfaserausbau (FTTH) der deutschen Telekom

Sachverhalt

Der Haupt- und Finanzausschuss hat in seiner Sitzung vom 06.12.2018 die Verwaltung beauftragt, die Deutsche Telekom zu der Sitzung im März 2019 einzuladen.

In der Sitzung werden Vertreter der Deutschen Telekom den aktuellen Sachstand des Glasfaserausbaus (FTTH) in Bornheim vorstellen sowie einen Ausblick auf die weiteren Planungen geben.